

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Geschafft! Thomas Sabathiel lief vom Schweizerhaus in Wien zum Hofbräuhaus nach Krets.

Foto: Lechner

Vom Schweizerhaus ins Hofbräuhaus

Sportlich | Bäckermeister Thomas Sabathiel lief in 9,5 Stunden die Strecke von Wien nach Krets.

KREMS | Der Kremser Meisterbäcker und ambitionierte Triathlet Thomas Sabathiel wagte den Lauf seines Lebens vom Schweizerhaus in Wien bis ins 84 Kilometer entfernte Hofbräuhaus in Krets.

Für Bäcker fängt der Tag bekanntlich mitten in der Nacht an und somit wurde auch um 3 Uhr morgens losgelaufen. Entlang des malerischen Donauradweges erkämpfte sich Sabathiel

jeden Kilometer. Nach rund 9,5 Stunden und circa 100.000 Schritten trat er den Endspurt durch die Kremser Altstadt an. Im Hofbräuhaus wurde der Läufer mit einem wohlverdienten Maß standesgerecht in Empfang genommen. Die rund 10.000 verbrannten Kalorien wurden schnell wieder durch im Steinofen gebackenes Hauerbrot und Sabal's Wachauer Laberl aufgefüllt.